

Gelar Pin Polio Di 5 Desa, Babinsa Koramil 22 Wonosari Turun Bantu Bidan Desa

Budiyanta - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Jan 15, 2024 - 12:58



Gelar Pin Polio Di 5 Desa, Babinsa Koramil 22 Wonosari Turun Bantu Bidan Desa

KLATEN – Polio adalah penyakit yang disebabkan oleh virus Polio. Polio dapat menyebabkan kelumpuhan permanen dan bahkan kematian akibat gagalnya/lumpuhnya sistem pernapasan.

Dengan adanya gelaran vaksin polio di desa binaan, Para Babinsa Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](#) melaksanakan monitoring dan pendampingan kegiatan pemberian imunisasi polio kepada Balita di 5 Desa yaitu Desa Duwet, Desa Wadunggetas, Desa Bentangan, Desa Ngreden, Desa Jelobo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (15/1/2024)

Serka Joko Sri Murningsih salah satu Babinsa Koramil 22 Wonosari menjelaskan bahwa hadirnya pada kegiatan vaksin polio di desa binaan merupakan wujud pendampingan Babinsa Koramil 22 Wonosari di setiap kegiatan kewilayahan untuk membantu kelancaran serta tertibnya kegiatan di wilayah binaan.

“Sebagai seorang Babinsa harus selalu hadir di kegiatan wilayah binaan guna memberikan kenyamanan dan keamanan. Seperti hadir pada pelaksanaan imunisasi polio bagi balita di wilayah Desa Duwet, kita bantu Bidan Desa guna mewujudkan program Pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul,” ungkap Serka Joko Sri Murningsih

Sementara di konfirmasi terpisah, Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari mengatakan bahwa dengan adanya imunisasi Polio di beberapa desa di Kecamatan Wonosari, kita turunkan para Babinsa guna mendukung dan mengamankan agar kegiatan berjalan dengan lancar dan para balita mendapatkan imunisasi dengan nyaman.

“Kita turunkan Babinsa untuk membantu Bidan desa dalam memberikan Imunisasi Polio. Ada 5 desa yang melaksanakan kegiatan pemberian imunisasi polio di Kecamatan Wonosari,” ungkap Kapten Inf Luis Timur Riyanto.

Danramil menjelaskan bahwa pemberian Imunisasi Polio sangat bermanfaat untuk menguatkan Imunitas Anak terhadap Virus Polio dan imunisasi Polio ini dapat menekan resiko tertular Virus Polio hingga dewasa,

“Semoga dengan kegiatan pemberian imunisasi polio tersebut dapat meningkatkan kesehatan anak dan mewujudkan masyarakat yang sehat khususnya diwilayah kecamatan Wonosari,” tutup Danramil 22 Wonosari. (Red)